

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 05 de octubre de 2015.

PREVIENEN ACCIDENTES Y DELITOS EN ECATEPEC MEDIANTE PROGRAMA DE "CANJE DE ARMAS 2015"

*El desarme se llevará a cabo del 5 al 10 de octubre en la Explana Municipal de 10:00 a 16:00 horas de lunes a viernes y el sábado de 10:00 a 14:00 horas

Para prevenir accidentes causados por armas de fuego, o bien, evitar actos delictivos, el Gobierno de Ecatepec, la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) y la Comisión Estatal de Seguridad (CES) pusieron en marcha el programa "Canje de Armas 2015" para invitar a la población a entregar de manera voluntaria sus artefactos explosivos y a cambio recibir dinero en efectivo, computadoras portátiles, pantallas y tabletas electrónicas.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, informó que este desarme se llevará a cabo del 5 al 10 de octubre y tiene el objetivo de inhibir delitos y evitar que alguna persona resulte lesionada por falta de conocimiento del uso y mantenimiento de las armas, además de promover la cultura de la legalidad.

"Invitamos a las personas a que se acerquen a entregar las armas que tengan en el hogar para evitar accidentes, en este módulo, la SEDENA cuenta con herramienta especializada para su destrucción inmediata", dijo el edil.

Señaló que la posesión de armas entre los vecinos incrementa el número de personas con lesiones por accidentes o por alguna agresión; sin embargo confió en que los ciudadanos que tengan objetos de este tipo, acudirán a sumar esfuerzos por preservar la tranquilidad en el municipio.

De acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI), en el país 60 por ciento de los homicidios son causados por bala y 15 por ciento de los suicidios es con este tipo de artefactos, por lo que exhortó a quien cuente con un arma, acuda a canjearla.

Enfatizó que poseer una de ellas representa un peligro en el hogar ya que, incluso, descargadas producen en los menores el ánimo de utilizarlas en juegos violentos; ante ello también invitó a los niños a entregar algún juguete bélico para recibir otro de modelo didáctico. Dio a conocer que en lo que va de la administración este programa ha dado como resultado la recepción de más de 8 mil armas de plástico en las 13 ferias Integrales y dos Foros del Programa Nacional de la Prevención del Delito (Pronapred), organizadas en la localidad.

Díaz Hernández aseguró que quien acuda a entregar algún arma no será investigado bajo ninguna circunstancia; apeló a la voluntad de la ciudadanía para unirse a estas acciones para evitar algún riesgo, principalmente entre los jóvenes y los niños, por lo que invitó a los vecinos a no tener armamento en el hogar, debido a que no es el lugar más seguro.

Arturo Centeno Cano, titular de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial (DGSCyV) de Ecatepec, comentó que la mayoría de las armas que poseen los habitantes, son herencia de sus antepasados y se conservan como recuerdo, por lo que pidió a la gente cambiarlas en el módulo para evitar incidentes; además de superar la meta de recepción de los dos años anteriores.

Durante el periodo 2013-2014, en Ecatepec se han recabado y destruido más de 3 mil 400 artefactos de fuego. En 2013 la población de la localidad entregó 294 armas cortas, 74 largas, 28 granadas, 41 cargadores y mil 155 cartuchos de diferentes calibres; en 2014 se canjearon en el municipio 225 armas entre cortas y largas, así como más de mil 600 cartuchos útiles y 44 granadas de fragmentación útiles de uso exclusivo del Ejército y Fuerza Aérea.

En esta ocasión, la entrega de armas será de 10:00 a 16:00 horas de lunes a viernes y el sábado de 10:00 a 14:00 horas.

